



El PAN repudia la militarización ante Adán y Morena la defiende

"No a la militarización", decía una pancarta desplegada por diputados del PAN en el Congreso de Puebla, con la que interrumpieron la participación del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en ese recinto parlamentario.

El funcionario de Bucareli continuó en Puebla la gira que realiza por los Congresos estatales para promover la aprobación de la reforma constitucional que amplía la presencia de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública hasta 2028 y que se espera sea votada esta tarde en esa entidad. Ante el despliegue de la pancarta en el salón de plenos, la reacción de algunos de los diputados de Morena fue inmediata, gritaron "es un honor estar con Obrador" y se pusieron de pie con pancartas que decían "Estamos AuGusto con la Guardia Nacional".

El presidente del Congreso de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, de Morena, tuvo que interrumpir al funcionario que había comenzado diciendo "en Puebla somos parte de un hecho histórico".

"Secretario, si me permite, disculpe que lo interrumpa. Les pido a mis compañeros legisladores de Acción Nacional que respeten esta mesa, la visibilidad de esta mesa directiva, aunque están en su derecho de retirar estas pancartas y otras, les pedimos que por favor lo puedan hacer abajo, por favor, para que lo puedan respetar", dijo el presidente de la mesa. "Y también les pido a los compañeros de Morena que vuelvan a ocupar sus lugares", agregó.

Los panistas abandonaron la sesión como el propio secretario anunció después, los morenistas regresaron a sus asientos y el secretario de Gobernación continuó con su intervención en defensa de la reforma constitucional.

[...]

En defensa de la reforma, el tabasqueño narró a detalle la forma en que se reunió con el PRI para impulsar la reforma a través de la diputada del tricolor **Yolanda de la Torre**, ya que reconocieron que no contaban con la mayoría necesaria para la reforma constitucional que completara las reformas anteriores y ampliara la presencia de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública hasta 2018.

"Y un buen día, el último de agosto para ser exactos, se acerca el coordinador de los diputados federales de Morena, **Ignacio Mier**, y me dice que existe la posibilidad de iniciar un diálogo con la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional y que me pidió que abriera el espacio para una reunión de trabajo, en la que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, el coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional, **Rubén Moreira**, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, el coordinador de los diputados federales del Partido Verde Ecologista, **Carlos Puente**, y el coordinador de los diputados federales del Partido del Trabajo, **Alberto Anaya**", dijo a los diputados poblanos.